



Pomperlbuam fahren zu Bommel

Bad Griesbach/Fröttmanning. Wie Weihnachten und Ostern zusammen – besser kann die Stimmung der Pomperlbuam am vergangenen Freitag nicht beschrieben werden. Wie üblich trat der Bayernfanclub aus Bad Griesbach zur Fahrt zum Bundesligaheimspiel der 16. Runde in die Allianz-Arena an. Und das Spiel übertraf wirklich fast alle Erwartungen.

„Ein Wahnsinnsspiel“ – Pomperlbuam-Chef Manfred Wagner ist auch zwei Tage später noch immer begeistert. Nicht nur das Spiel, auch die Gefühlslage der Bayernfans ging rauf und runter. Dem 0:1 für Hoffenheim folgte der Sturmangriff der Bayern mit dem 2:1 durch Luca Toni in letzter Minute. Kein Wunder, dass die Rottaler Bayernfans auch nach dem Spiel beim Fototermin vor der Arena immer noch in

Hochstimmung waren (Bild).

Nun beginnt aber auch für die Pomperlbuam die „staade Fußballzeit“. Am Samstag, 13. Dezember, findet ab 15.30 Uhr die Weihnachtsfeier im Karpfhamer Pfarrstadl statt. „Natürlich mit der Live-Übertragung des Spiels des FCB beim VfB Stuttgart“, betont Wagner. Wer weiß, vielleicht können die Pomperlbuam sogar noch Weihnachten und die Herbstmeisterschaft feiern.

Mit dem Pomperlbuambus geht es am Donnerstag, 11. Dezember, zum öffentlichen Training nach München. Dort überreichen die Pomperlbuam Marc van Bommel ein Bild von der Weihnachtsfeier mit den Pomperlbuam. Abfahrt ist um 9 Uhr in Karpfham am Kirchplatz. Anmeldung bei Rainer Meier unter ☎ 0151/16 10 85 55.

– Text/Foto: chr